

Information zur Whirlpool Nutzung:

1. Den Whirlpool können Sie täglich **zwischen 8 Uhr und 22 Uhr benützen.**
2. Die Benützung des Whirlpools ist nur **mit Badebekleidung gestattet (kein Nacktbaden)!**
3. **Bitte vor der Benützung des Whirlpools unbedingt gut duschen!!!**
4. Die Abdeckung des Pools erst unmittelbar vor der Benützung öffnen. Zuerst vorne die Klemmen öffnen, dann die Hälfte der Abdeckung nach hinten klappen und dann vorsichtig die gesamte Abdeckung nach hinten ziehen (Haltegriff hinten).
5. Bitte drücken Sie am Bediendisplay nur den Knopf „**Jets**“. Bitte keine anderen Tasten oder Tastenkombinationen drücken, da die Gefahr besteht, dass die Tastatur blockiert.
6. Am oberen Rand des Pools befinden sich 4 Drehknöpfe (weiß/grau). Mit diesen Drehknöpfen können Sie die Intensität der Düsen an den jeweiligen Sitzplätzen verstellen. Andere Einstellungen können nicht verändert werden. Die Temperatur etc. sind fix programmiert.
7. Zum beenden drücken Sie am Display „**alles Aus**“ oder „**Düsen/Jets aus**“.
8. Abdeckung sofort nach der Benützung schließen.
9. Falls der Vorhang benötigt wird, so ist dieser unmittelbar nach dem Baden wieder an den vorgesehenen Positionen mit dem blauen Band zu fixieren.
10. Bitte achten Sie darauf, dass Sie beim Betreten des Chalets den **Holzboden nicht nass machen. (Bitte vorher gut abtrocknen)**

Information for whirlpool use:

1. The whirlpool can be used daily **between 8 am and 10 pm.**
2. The use of the whirlpool is only allowed **with swimwear** (no nude bathing)!
3. **Please shower thoroughly before using the whirlpool**
4. Open the pool cover immediately before use. First, open the clamps at the front, then fold half of the cover backward, and carefully pull the entire cover backward (rear handle).
5. Please press only the "**Jets**" button on the control panel. Do not press any other buttons or key combinations, as there is a risk of keyboard blockage.
6. At the top edge of the pool, there are 4 knobs (white/gray). Use these knobs to adjust the intensity of the jets at each seating position. Other settings cannot be changed. The temperature, etc., are fixed programmed.
7. To end, press "**all off**" or "**jets off**" on the display.
8. **Close the cover** immediately after use.
9. If the curtain is needed, fix it back to the designated positions with the blue band immediately after bathing.
10. Please ensure that you **do not wet the wooden floor** when entering the chalet. (Please dry thoroughly beforehand)